

der Kostein ist da noch keine Rede.
Dass wurde gut anderthalb Jahre spa-
ter mit einem Beschluss, der den al-
ten Beschluss konkretisierte, nachge-
holt. Für Otto Schöch eine „pure“
Reinwaschung des Burgrämeristers“,
für Joachim Löffler die Umsetzung
des Willen einer großen Mehrheit
aus dem Gemeinderat und damit eine
demokratische Entscheidung, die es
zu respektieren galt.

Der Schenkungsvertrag, den Jost-
chim Löffler Otto Schöch schon vor
geraumer Zeit zugeschickt hat, stiekt
unter schriftlichen in Schöchs dicke-
mehrheitssitzung von
Günther Richard dem Staatsrat der „Schlauch-
zum und der Oberstaatsanwalt der Staats-
anwaltschaft zuerst, die Gemeinde be-
kam am 20.12.2013 bestätigt, dass das Kultur-
amt im Protokoll zur Sitzung aus dem
zweiten Schritt zustande gekommen
ist. Im Protokoll zur Sitzung aus dem
ersten Schritt zuerst bestätigte „seit
dem 20.12.2013“ die Gemeinde be-
reits, dass dieser Beschluss quasi in
Fakt soziale Löffler ist es unerheb-
liche Ausgabe, den umzusetzen.“

Gestattete „Löwen“ in der ersten
Gebauert. Als Eigentümer Otto
Böhaupt, das Gebäu der Börse in
Dennmal am ver-
de er vom Denkmalschutz über-
nahm das Gebäude abreißen ließ,
doch das Gebäu der Börse in
Böhaupt. Als Eigentümer Otto
Böhaupt, das Gebäu der Börse in
Dennmal am ver-
ne umzusetzen.“

Willen des Gemeinderaats. Es ist mit-
entsprechend dem Beschluss und dem
für die Gemeinde 3600 Euro. Das
sich war die Rede von bis zu 50 000
Euro – betragen hatten, bildeben also
letztlich 13 200 Euro – zwischen
Kosten die Hälfte, maximal aber 5000
Euro zu zahlen. Da die Gesamtkosten
der Kosten die Hälfte, bildeben dann
leichtlich 13 200 Euro – zwischen
dem der Förderung durch
den nach der Förderung nur
von den der Förderung durch
Gemeinderat habe sich verpflichtet,
Gemeinderat angehört – etwas anders: Der
meinderat unterstellt beschluss verpflichtet,
geräumeister Joachim Löffler be-
tzt darau, dass die Gemeinde nur
0 Euro zahlen müsse und sollte.

EMMINGEN-LITTINGEN

EMMINGEN-LIPPTINGER

[View Details](#)



FOTO: H. HOLLANDT FOTO: K. MIELCAREK

MUNGEN-LIPPTINGEN - Im Rathaus hängt ein Lüftungssystem mit drei Meter großem und mehr als einem Meter breitem Filter, der die Luft in den Räumen auf einer Temperatur von 20 Grad Celsius hält. Der Filter besteht aus einer dichten Schicht aus Kunststofffaser, die die Feuchtigkeit aus der Luft filtert. Das System ist so konzipiert, dass es die Raumluft kontinuierlich reinigt und die Feuchtigkeit aus dem Raum entfernt. Die Filter sind leicht zu reinigen und können einfach gewechselt werden.

Weiter Street um „Schlacht bei Liptingen“

mit Burgemeister Jochim Löffler auf die vereinbarte Zahlung der Gemeinde für die Restaurierung einigen.

Digitized by srujanika@gmail.com

A thin brown horizontal strip located at the very bottom edge of the page, serving as a decorative or functional element.